

## Mapa: las comunas más peligrosas que tiene Medellín

La Candelaria fue la que más casos de homicidios y hurtos presentó en 2016.

Durante el 2016, la comuna de La Candelaria, una de las 16 que tiene Medellín, registró el 28 por ciento de los hurtos y el 18 por ciento de los homicidios que se registraron en la ciudad.

En total, la capital antioqueña tuvo, el año pasado, 533 homicidios y 19.665 hurtos.

En el mapa están las 10 comunas que más registros tuvieron de esos dos delitos el año pasado. Los homicidios están representados con una calavera y en color rojo; los hurtos, con un arma y en color morado.

[link](#)